



La Ruche qui dit oui fête ses 4 ans

Chaque semaine, des Alençonnais récupèrent des produits bio et locaux achetés en ligne. Ils invitent à les rejoindre, ce soir.

Pourquoi ? Comment ?

Qu'est-ce que la Ruche qui dit oui ?

Un réseau permettant à des particuliers d'acheter, sans abonnement ni contrainte de quantité, des produits bio et locaux sur Internet et de les récupérer auprès des producteurs, une fois par semaine, dans un même lieu.

Qui participe ?

Environ 1 500 personnes sont inscrites et 80 d'entre elles sont actives. Côté producteurs, ils sont 25 à alimenter les paniers. Un producteur de vin vient de rejoindre la liste.

Que se passe-t-il ce mardi soir ?

Pour marquer les quatre ans d'existence de la ruche, tous les producteurs seront présents. « **L'idée est de rester un peu plus longtemps que d'habitude pour discuter autour de dégustations** », explique Florent Catteau, le créateur de la ruche d'Alençon. C'est aussi l'occasion de découvrir le concept, pour ceux qui ne connaissent pas. Pourquoi aux Petits-Châtelets et non plus à l'espace Wilson ? La ruche a déménagé. La distribution a désormais lieu aux Petits-Châtelets, le mardi soir. Un deuxième créneau de distribution ouvrira, le mercredi soir, à partir d'octobre à côté de la Scène nationale.

Mardi 20 septembre, à partir de 18 h, dans la cour des Petits-Châtelets, 41, rue des Châtelets. ■